

Prénom | Client no 2162279 |  
Adresse 1 client 2162279  
Saint-Octave-de-Métis QC G0J 3B0

Numéro de client : 2162279  
Centre de services : Châteauguay

46

## PORCELETS DÉCLARATION DU PRINTEMPS 2023

### *Par Internet, c'est si facile!*

Faites votre déclaration du volume assurable **par Internet**, c'est simple, rapide et efficace.

1. Comptez vos [truies assurables](#) en date du vendredi 28 avril 2023 en utilisant l'aide-mémoire ci-dessous
2. Accédez à votre dossier en ligne au [www.fadq.qc.ca](http://www.fadq.qc.ca)
3. Cliquez sur **Se connecter** dans le menu du haut
4. Dans la section **Producteurs**, cliquez sur **Accéder**
5. Entrez votre code d'utilisateur et votre mot de passe et cliquez sur **Accéder au dossier en ligne**

6. Dans la section **Services transactionnels** de votre dossier, cliquez sur **Déclarer un volume de porcelets** et saisissez le nombre de truies assurables.

Votre déclaration sera traitée automatiquement par votre centre de services, et ce, de façon sécuritaire et confidentielle.

#### **Besoin d'un code d'utilisateur?**

Pour obtenir un code d'utilisateur, cliquez sur **Se connecter** dans le menu du haut du site Internet de La Financière agricole et cliquez sur **Comment m'inscrire au dossier en ligne?**, ou communiquez avec le Support au dossier en ligne au 1 877 861-2272.

**Si vous ne pouvez pas faire votre déclaration par Internet, et qu'il est impossible de vous joindre par téléphone durant les heures d'ouverture de La Financière agricole, vous devez nous en aviser.**

### AIDE-MÉMOIRE - À CONSERVER

**En date du vendredi 28 avril 2023, je possède :**

Nombre de truies ayant déjà mis bas une fois ou plus : \_\_\_\_\_ truies assurables

Volume de la période précédente : 157 truies assurables

S'il y a un écart important entre le volume que vous déclarez présentement et celui de la période précédente (inscrit ci-dessus), veuillez nous indiquer la raison :

#### **Informations additionnelles :**

- Nombre de truies de remplacement (truies à leur première gestation et cochettes à saillir) : \_\_\_\_\_
- Nombre de verrats : \_\_\_\_\_

#### **Important**

La Financière agricole peut procéder à une vérification de votre déclaration. Veuillez conserver les pièces justificatives pour toutes les ventes, achats ou récupérations de carcasses réalisés au cours de l'année. Lorsque La Financière agricole constate, après vérification, que le nombre d'unités détenues par l'adhérent est différent du nombre d'unités déclarées, l'assurance couvre le volume réellement détenu. Cette différence entraîne le paiement, à titre de frais administratifs, d'un montant équivalant à la contribution, qui aurait été exigible sur l'écart de volume entre le nombre d'unités déclarées et celles réellement détenues.

Numéro de confirmation :

Date :

1 800 749-3646 | [www.fadq.qc.ca](http://www.fadq.qc.ca)

Prénom | Client no 2162279 |  
Adresse 1 client 2162279  
Saint-Octave-de-Métis QC G0J 3B0

46

Client number: 2162279  
Service centre: Châteauguay

## PIGLETS DECLARATION FOR SPRING 2023

### *On-line, it's so easy!*

Declare your insurable volume **on-line**, it's simple, quick and efficient.

1. Count the [insurable units](#) at your operation on **Friday, April 28, 2023** using the checklist below
2. Acces to your on-line file at [www.fadq.qc.ca](http://www.fadq.qc.ca)
3. Click on **Sign in** in the top menu
4. In the **Producers** section, click on **Access**
5. Enter your user code and password and click on **Accéder au dossier en ligne**

6. In the **Services transactionnels** section of your file, click on **Déclarer un volume de porcelets** and enter the number on insurable sows.

Your declaration will be automatically processed by your service centre in a safe and confidential manner.

#### **Need a user code?**

To get a user code, click on **Sign in** in the top menu and then click on **How do I register to the on-line file?**, or call the help line for the on-line file at 1 877 861-2272.

**If you cannot make your declaration on-line and cannot be reached by phone during the business hours of La Financière agricole, please notify us.**

### CHECKLIST - PLEASE KEEP

#### *On Friday, April 28, 2023, I own:*

Number of sows already having farrowed at least once: \_\_\_\_\_ insurable sows

Volume from the previous period: 157 insurable sows

If there is a significant difference between the volume you are now declaring and that from the previous period (recorded above), state the reason:

#### **Additional information:**

- Number of replacement sows (sows at their first gestation and gilts for breeding): \_\_\_\_\_
- Number of boars: \_\_\_\_\_

#### **Important**

La Financière agricole may verify your declaration. Please keep all documents of proof for sales, purchases or carcass removals during the year. Where La Financière agricole notices, after verification, that the number of units held by the participant is different from the number of units declared, the insurance covers the volume actually held. This difference will entail the payment, as administrative fees equal to the contribution that would have been due on the difference in the volume between the number of units declared and those actually held.

Confirmation number:	<input type="text"/>	Date:	<input type="text"/>
----------------------	----------------------	-------	----------------------

1 800 749-3646 | [www.fadq.qc.ca](http://www.fadq.qc.ca)